

COMUNICADO DE PRENSA

Bogotá D.C., julio 14 de 2020.

- Sobre el caso que se presentó recientemente en la Unidad de Servicios de Salud de Fontibón, la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur Occidente lamenta profundamente la situación.
- Conocido el tema se ha proporcionado acompañamiento a las familias afectadas con el fin de aclarar los hechos.
- La Subred manifiesta su plena disposición para apoyar todas las investigaciones que permitan esclarecer lo ocurrido y solicitó el acompañamiento de las instancias correspondientes para este fin.